

Tagesordnungspunkt 18
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 07.03.2007

Feinstaubmessung (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, *in Zeiträumen, in denen* bekanntermaßen die Feinstaubbelastung besonders hoch ist, eine entsprechende Messung in der Hauptstraße (im Bereich des Museumshofs) durchzuführen.

Begründung:

Dieser Bereich von Kostheim ist von einem besonders hohen Verkehrsaufkommen betroffen. Die gesundheitsgefährdende Belastung der Anwohner scheint sehr ausgeprägt zu sein und muss überprüft werden. Es ist nicht einzusehen, warum solche Kontrollen nur in der Innenstadt stattfinden.

Beschluss Nr. 0039

Der Antrag der SPD-Fraktion wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher